

MUC

—

BLN

[kon]

MAGAZIN
&

FÜR

LITERATUR
KULTUR

CALL FOR
ENTRIES

RAUM

www.kon-paper.com | [@kon_paper](https://twitter.com/kon_paper)

All(e) Infos



Deadline: 25. 01. 2023

[kɔn] heißt ›mit‹ und steht nie allein – denn erst durch eure Einsendungen entsteht unser Magazin! Egal, ob poetisch, feuilletonistisch oder wissenschaftlich: In der [kɔn] ist jede Textform und Interpretation zum Thema »Raum« willkommen. Wir freuen uns über Einsendungen, die sensibel für die politische Dimension des Schreibens und Lebens sind: Queerness und Anti-Rassismus sind selbstverständlich. Transfeindlichkeit, Sexismus und Antisemitismus haben keinen Platz in der [kɔn]. Für unsere Jubiläumsausgabe zum Thema »Raum« suchen wir zudem erstmals auch eine:n Illustrator:in. Also spitzt eure Stifte, haut in die Tasten und schickt uns bis zum 25.01.2023 eure Kurzgeschichten, Gedichte und Ideen für Artikel (Abstracts max. 300 Wörter) und Illustrationen.

[kɔn] Paper e.V.
Lindwurmstraße 39, 80337 München

[kɔn] means ›with‹ and never stands alone – because it is your [con]tributions that make our magazine! Whether poetic, journalistic, or scientific: every textform and interpretation on the topic of »space« is welcome. We look forward to submissions that are sensitive to the political dimension of writing and living: Queerness and anti-racism are a given. Transphobia, sexism and anti-Semitism have no place in [kɔn]. For our anniversary issue on the topic of »space« we are also looking for an illustrator for the first time. So sharpen your pencils, pound the keyboard and send us your short stories, poems and ideas for articles (abstracts max. 300 words) and illustrations by 25 January 2023.